

**B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt
vom 24.03.2022**

Neugestaltung der Außenanlagen BELEM in der Valckenburghstraße

Der Beirat Neustadt befürwortet die geplante Neugestaltung der Außenanlagen an der Dependance der Berufsschule für das „Mutter-Kind-Projekt“ BELEM neben dem Kaisen-Campus.

Der Beirat bittet darum, bei der Umsetzung des Projektes die Belange der benachbarten Helene-Kaisen-Grundschule und Wilhelm-Kaisen-Oberschule ebenfalls zu berücksichtigen und diese in die weitere Planung einzubeziehen. Er weist insbesondere darauf hin, dass der Bereich rund um die Mobilbauten der WKO, in denen für die Zeit der mehrjährigen Ausbau- und Erweiterungsarbeiten rund 300 Schülerinnen und Schüler untergebracht sind, als Pausengelände genutzt werden muss.

Zudem regt der Beirat an zu prüfen, ob die geplanten Sitzmöbel mit Rückenlehnen ausgestattet werden können, um den Nutzer:innen mehr Komfort zu bieten.

(Einstimmig)

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)